



Un fait divers se produisit il y a nombre d'années. Le seigneur du lieu avait attendu, depuis fort longtemps une descendance. Ses vœux venaient enfin d'être exaucés par la naissance d'un beau garçon. Une grande cérémonie se déroulait dans l'église voisine, un froid matin d'hiver. On organisa un grand banquet et, de multiples réjouissances dans le château du seigneur.

Au milieu du repas, une personne s'inquiéta du héros du jour mais, l'enfant était introuvable..

<https://www.facebook.com/gaillard.louis>

https://twitter.com/gaillard_jl

<https://www.pinterest.com/jeanlouisg/>

<http://www.365histoires.com/>

<https://plus.google.com/u/0/110318911279396273867>

**Jean-
365histoire.louis
Gaillard**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



5 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -
www.topchretien.com